



# Respalda Sheinbaum a Cuitláhuac García ante denuncia por desfalco

**ALMA E. MUÑOZ  
Y ALONSO URRUTIA**

Ante la denuncia que interpuso la Contraloría General de Veracruz contra el gobierno de Cuitláhuac García por un presunto daño patrimonial en los servicios de salud por unos 200 millones de pesos, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo expresó su respaldo al ex mandatario estatal. “Tengo la mejor opinión de él”, sostuvo.

Consultada en la mañana sobre la acusación, la mandataria afirmó no conocer el tema. “Lo leí (ayer) en los medios; quisiera informarme para saber exactamente de qué se trata, pero tengo la mejor opinión

de Cuitláhuac, la mejor opinión”.

Señaló: “Está trabajando con nosotros en Cenagas (Centro Nacional de Gas Natural); está haciendo un gran trabajo y tengo la mejor opinión de él”.

El lunes pasado, la gobernadora Rocío Nahle confirmó que el quebranto presuntamente cometido en la Secretaría de Salud estatal durante 2023 –penúltimo año de gestión del también morenista García– ascendería a unos 200 millones de pesos, de acuerdo con Auditoría Superior de la Federación.

“El contralor ya hizo la denuncia pertinente, y si hay daño patrimonial, que es así, se tiene que llamar a cuentas a quien fue el secretario de Salud”, indicó.